



ALCALDÍA DE PEREIRA

CIRCULAR No. 227

09 de junio de 2015

DE: Secretaría de Desarrollo Administrativo

PARA: Alcaldía De Pereira

ASUNTO: La Constancia Vence lo que la Dicha no Alcanza

Cordial saludo,

La constancia es el complemento indispensable de todas las demás virtudes humanas Giuseppe Mazzini

Dios concede la victoria a la constancia Simón Bolívar

Hay que seguir la lucha con lo que podamos hasta que podamos Benito Juárez

Si el hombre fuera constante, sería perfecto William Shakespeare

No es la fuerza, sino la perseverancia de los altos sentimientos la que hace a los hombres superiores Friedrich Nietzsche

La gota horada la piedra, no por su fuerza, sino por su constancia Ovidio

Con constancia y tenacidad se obtiene lo que se desea; la palabra imposible no tiene significado Napoleón

La constancia es un puente entre el deseo y la realización Luis Señor

La constancia es la virtud por la cual todas las otras virtudes dan fruto Arturo Graf

El ser humano por naturaleza es reactivo al cambio, por eso cuando intenta aprender algo nuevo o cambiar algún comportamiento, se siente incomodo, ya que el cerebro requiere tiempo y práctica para aprender y hacer que lo aprendido se adapte y haga parte integral del ser humano. De ahí la importancia de la constancia.

La constancia en el esfuerzo es una poderosa herramienta que despierta en los hombres y mujeres la confianza del que persevera y permite alcanzar metas y propósitos aparentemente imposibles o al menos muy difíciles de conquistar. Muchas personas han logrado superar todas las adversidades, por el solo hecho de no desfallecer en el intento y ser constantes y perseverantes en el camino hacia el éxito.

La reflexión para esta semana va encaminada a darle respuesta a estos interrogantes: ¿Qué tan constante soy en mí vida? ¿Qué tan constante soy en mí trabajo? ¿Qué tan constante soy en la consecución de mis metas? Constante con mis decisiones, con lo que pienso, con lo que hago.



ALCALDÍA DE PEREIRA

Lo importante de tener constancia en nuestras vidas es que nos permite ver los resultados, crecer como seres humanos y madurar. Gracias a la constancia, personas como Steve Jobs, el cofundador de Apple, logró marcar la diferencia y dejar una huella muy importante en este planeta. El recientemente fallecido empresario, inventor y creador no solamente consolidó un emporio tecnológico, sino que demostró que para hacer realidad los sueños hace falta más que talento. Uno de sus secretos para conseguir el éxito fue precisamente, la constancia.

Atentamente,

Una firma manuscrita en tinta negra que parece decir 'JMC'.

JESUS MARIA HERNANDEZ CRUZ
Secretario de Desarrollo Administrativo

Proyectó y elaborado por: Jesús María Hernández Cruz